

Heimatverein in der JVA zu Gast

Anmeldungen für Besichtigung am 26. Februar

■ Gütersloh (NW). Der Heimatverein Gütersloh lädt alle Interessierten zu einer Besichtigung der Justizvollzugsanstalt (JVA) Bielefeld-Ummeln ein, und zwar am Dienstag, 26. Februar. Abfahrt (in Fahrgemeinschaften) ist um 14 Uhr vom Marktplatz (Prekerstraße). Wegen der begrenzten Besucherzahl sind Anmeldungen erforderlich – dafür stehen Ludger Settertobulte unter Tel. 1 45 06 und das Stadtmuseum unter Tel. 2 66 85 zur Verfügung. Die Besichtigung der JVA dauert einer Mitteilung zufolge etwa zwei Stunden und beinhaltet eine Ein-

führung (Organisation und Aufgaben des Strafvollzugs, Aufbau und Zuständigkeit der Anstalt) sowie einen Rundgang durch die JVA. Der Besuch ist kostenfrei, die Anstaltsleitung bittet um eine Spende für die Gefangenseelsorge Bielefeld (gemeinnütziger Verein). Ein gültiger Personalausweis oder Reisepass müssen mitgebracht werden. Mobiltelefone und Kameras sind nicht gestattet, der Besuch ist nur für Erwachsene möglich. Nach der Besichtigung ist ein Ausklang im Hotel „Isselhorster Landhaus“ (Haller Straße 139) in Isselhorst vorgesehen.